
Ata nº 415

Aos 18 dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, na sala duzentos e nove da
Galeria  Universitária,  às  oito  horas  e  trinta  minutos,  realizou-se  a  segunda  reunião
ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de
Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini, com a presença dos
representantes  da  empregadora:  Delma  de  Fátima  Mota  Duarte  e  Sabrina  Carra.
Representantes  dos  empregados:  Luis  Alberto  Casali,  Maria  Bernardi,  Ourivan
L.Carvalho  dos  Santos,  Marcos  L.  Freitas  Hübner  e  Anderson  Hugo  Tonolli.  Como
representante  do  SESMT  estava  presente:  Rosmari  Barp  da  Silva.  Ausência  com
justificativa: Julcimara Santos Rossi, Gerson L. Cavalli, Ana Claudia F. Borges e ausência
sem  justificativa  Vanisse  Zancan,  Roberto  C.  Ramos  E  Humberto  A.  de  Oliveira.  As
comissões  ficaram  estabelecidas  da  seguinte  forma:  Comissão  de  Eventos:  Alceno
Adalberto  Hollenbach,  Ana  Cláudia  F.  Borges,  Maria  Bernardi,  Odete  Araldi  Bortolini,
Ourivan L. Carvalho dos Santos, Vanisse Zancan e Julcimara dos S. Rossi. Comissão de
Investigação de Acidentes: Marcos L. Freitas Hübner, Ana Clauda F. Borges e Douglas
Paiz. Comissão de Inspeção de Ambientes de Trabalho: Humberto A. de Oliveira, Sabrina
Carra, Roberto C. Ramos, Gerson L. Cavalli, Luis A. Casali, Douglas Paiz e Anderson H.
Tonolli.  Assuntos  discutidos:  Foram  cobradas  providências  quanto  à  solução  dos
problemas relacionados ao mobiliário do CAMVA, quando Rosmari informou que já estão
sendo tomadas as providências juntamente com o SINTEP. Outro ponto abordado foi a
ginástica laboral, cuja primeira ideia será fazer um projeto-piloto com dois ou três setores.
O  colaborador  Ourivan  apresentou  o  projeto  Doutor  CIPA,  que  envolve  todos  os
integrantes da CIPA e profissionais da área da Saúde da UCS. Na sequência, alertou para
o fato de as caixas de ar-condicionado localizadas no lado externo da agência do banco
Santander e Sicredi estarem sem as devidas proteções. Com relação a isso, a Rosmari
fará um relatório e encaminhará à Gerência de Infraestrutura e Logística.  A Presidente da
CIPA fará  contato  com o  Norberto  Soletti,  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  Serviços
Públicos, com o fim de verificar como anda o assunto da colocação de uma lombofaixa
em frente ao CETEC. Ainda, ficou acertado que a Odete agendará um horário com o Prof.
Jacob com vistas à atualização do site da CIPA, divulgação de notícias relacionadas à
CIPA e também agendará horário com o Sr. Reitor para apresentar o projeto Doutor CIPA,
bem  como  solicitar  autorização  para  realizá-lo.  E  para  constar,  eu,  Maria  Bernardi,
Secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por
todos os integrantes da CIPA. 




